
Observaciones de ASI a 
Impuestos Selectivos 

"El Fisco ha declarado supeni
vits en los últimos años, y por lo 
t.anlo, no se justifica continuar 
aplicando impuestos que tienen 
electos muy perjudiciales debido a 
que tienden a encarecer el costo de 
la vida", dice entre otras cosas las 
observaciones de la AS! sobre la 
Ley de Impuesto Selectivo al 
Consumo. 

El texto entregadp a la Comisión 
de Hacienda de la Asamblea 
Legislativa: 

"La Asociación Salvadore�a de 
Industriales presentó ante la 
Comisión de Hacienda y Especial 
del Presupuesto de la Asamblea 

Legislativá, sus observaciones y 
comentarios sobre la nueva Ley de 
Impuesto Selectivo al Consumo, 
presentada en el mes de a�osto 
recién pasado por el Ministeno de 
Hacienda. 

"Los comentarios de AS! están 
resumidos en cuatro puntos 
principales: 

1. Consideraciones Generales. 
2. Comentarios en relación a los 

Considerandos del Proyecto de Ley 
de Impuesto Selectivo al Consumo. 

3. Observaciones especificas a la 
lista de artlculos incluidos en el 
Proyecto de Ley de Impuesto 
Selectivo al Consumo. 

Tarifas Aéreas Preferenciales 
a Europa Gestiona COEXPORT 

Tarifas aéreas preferenciales Salvadoreña de Industriales 
hacia paises europeos busca -ASI-. 
COEXPORT con el fin de in- Se dijo aue la fonnación de tari-
crementar nuestras exportaciones tarifas preferencias para carga 
hacia aquellos mercados. aérea, depende del tipo de pro-

El Comité de Exportadores de El duetos que se exporte por ese me-
Salvador -COEXPORT-, se dio, siendo necesaria la par
informó recibirá el próximo lunes ticipación directa de los in
al Jele del Departamento de Carga teresados, para establecer la na
de Importación y Exportación de turaleza, periodicidad, volúmen y 
AlR FRANCE, para México y otros datos acerca de los envfos 
Centro América, seilor Fernando sujetos de trato preferencial. 
Rodrlguez. Para esa reunión se 
han invitado a exportadores 
locales a fin de plantear la ex
tensión de nuestras exportaciones 
hacia Europa contando con tarifas 
preferenciales. Esa reunión de tra
bajo se realizará en la Asociación 

:Finalmente nuestros in-
formantes dijeron que la invitación 
a dicha reunión con el personero de 
Air France se hace extensiva a to
dos aquellos que manifiesten su 
interés por participar. 

Reformas Administrativas en 
la Alcaldía de San Salvador 

Reforma administrativa para Alcaldla Municipal" elaborado por 
adaptar la Alcaldla de San Sal-· luncionarios de la misma Alcaldla, 
vador a las necesidades presentes Corte de Cuentas de la República y 
y futuras que palntée el desarrollo el Ministerio de Planilicación. 
económico y social, emprenderá la Este estudio lue realizado desde 
comuna, confinnó el alcalde lng. el 29 de junio al 21 de septiembre y 
José Napoleón Gómez. fue entregado ayer al alcalde 

No se trata de establecer una Gómez, para proceder luego al 
burocracia sino por el contrario conocimiento del Concejo. 
agilizar la prestación de servicios, Este "Estudio Institucional de la 
utilizando mejor el elemento Alcaldla Municipal de San Sal
humano y los recursos financieros. vador" establecerá los 
No se trata tampoco, se recalcó, de lineamientos pertinentes para que 
suprimir plazas. dentro de pocas semanas se inicie 

La reforma administrativa la reforma en aquellos campos que 
estará basada en el llamado puedan y deban ponerse en 
"Estudio Institucional de la _práctica de inmediato, se dijo. 

4. Consideraciones Jurtdicas. 
"La AS! considera que la si

tuación de los ingresos fiscales de 
El Salvador ha mejorado no
tablemente y no es apremiante 
como lo fue hace algunos �os 
cuando se decretó en forma transi
toria la Ley de Impuesto Selectivo 
al Consumo. En los últimos años el 
Fisco ha declarado superávits y 
por lo tanto no se justifica con
tinuar aplicando impuestos de esta 
naturaleza, que tienen efectos muy 
perjudiciales debido a que tienden 
a encarecer el costo de la vida, 
agravando los efectos que hemos 
venido padeciendo debido a la 
inflación mundial, de la que no 
pueden sustraerse las economlas 
de paises en desarrollo. 

"Además, los impuestos de 
consumo son de por si injustos en el 
sentido de que afectan la economla 
de todos los consumidores por 
igual, o sea que al consumidor de 
bajos ingresos se le hace pagar el 
mismo impuesto que al consumi
dor de mayores recurse1; 
económicos, razón por la cual las 
clases económicamente débiles 
son mayormente alectadas con 
es1t·�6e ����u:t:.

nsideración 
también que, a corto plazo, de
jarán de existir los beneficios de la 
Ley de Fomento Industrial para la 

-Favor pase a ta Pág. 53. 

Embajador de E.U. 
en Almuerzo de ASI 

"El Salvador y los Estados Uni
dos: Compañeros en el Desarrollo" 
será el tema de la conferencia en el 
vigésimo octavo Almuerzo de 
Industriales el próximo nueve de 
noviembre en el Hotel Sheraton. 

El conferencista será el Emba
jador de los Estados Unidos de 
América, señor Ignacio E. Lozano, 
según informa el Gerente de la 
ASI, senor Mauricio Cuéllar 
Cuéllar. 

Estos Almuerzos Industriales 
organizados par la Asociación 
Salvadoreña de Industriales 
-ASI- han permitido además de 
Ja unión de los agremiados, 
analizar temas de vital im
portancia mediante las con
lerencias magistrales ;dictadas 
por diferentes personalidatles 
relacionadas con el movimiento 
industrial y comercial del pals. 

VISITA AL PRESIDENTE MOLINA. Para despedirse del Presidente Molina llegó la señorita 

zoraya Comandari a Casa Presidencial acompañada de su padre Antonio Comandari. Zoraya 

representaró a El Salvador en el co'!cur�o "Miss Mundo", por celebrarse del B al 18 de los 

corrientes en Londres, Inglaterra. De izquierda a derecha: Eddy Gonzólez, Cnel. Malina, Zoraya 

Comandari, y Lic. Saguer Saprissa, del ISTV. . 
lff(,f¡ -:...r'lJ l,'!.1 Cu 

COMIENZAN NEGOCIACIONES. Los señores Ricardo Rulz 
Quiroz y Ulises Gonzólez, dirigentes de F.A.R.0., exponen 
condiciones para vender voluntariamente tierras al ISTA. (Fo
to de Macale§). 

Agricultores de Oriente Venden 
Tierras para Proyecto Agrario 

Varios agricultores del oriente 
de la República se entrevistaron 
con el Presidente del IST A para 
iniciar negociaciones tendientes a 
vender tierras para facilitar el 
proceso de transformación 
agraria. 

La venta de esas tierras se hace 
en forma voluntaria, situación que 
quedó bien clara tanto de parte de 
los agricultores como del coronel 
Efraln Tejada, Presidente del 
Instituto de Transfonnación 
Agraria, !STA, quien dijo que la li
bre empresa, el gobierno y cam
pesinos deben trabajar unidos en la 
búsqueda del bien del pals. 

PRECIOS JUSTOS 

El señor Ulises González dijo que 
en esa fonna los agricultores 
demuestran que cumplen <...on lo 
que prometen y que acblan pa-

trióticamente. 
El !STA pagará (>Or las tierras 

que adquiera "prec100 justos", tal 
la afirmación del coronel Tejada. 
Explicó que cuando se negociaron 
las tierras que adqulrir1a hace 
poco el ISTA, el Comité de Avalúos • 

les puso un precio que el mismo 
coronel Tejada consideró no ser 
justo y adecuado. Eso lo hizo 
consultar con vista a hacer más 
flexible la aplicación de la ley, y 
asl poder pagar mejores precios a 
los agricultores que dispusieron 
vender en ese entc.nces lo que se 
logró. 

Lo mismo se pr ¡ecta hacer hoy 
que algunos agr ultores se han 
presentado voluntariamente a 
vender determinadas tierras. Esto 
qwere decir que recibirán los 
vendedores precios justos. 

-Favor pase a la P6g. SI. 

Juicios Eiecutivos por Mora 
Seguirá Comuna de llopango 

Más de medio millón de colones resulta dificil trabajar, dice. 
adeudan a la municipalidad de De acuerdo al Informe del ser 
Tlopango los residentes en la vicio de contabilidad de esa 
colonia Santa Lucia por servicios dependencia la deuda hasta la 
públicos prestados, declaró a EL fecha proveniente de impuestos, 
DIARIO DE HOY el alcalde Joa- tasas y servicioo públicos pres
qufn Montoya González. tados que adeudan los residentes 
. Dijo el funcionario que en repe- de Ja colonia Sanu Lucia suman de lldas oportunidades se han enviado medio millon de , olones. 

avisos a las personas que se en
cuentran en r'nora con la 
municipalidad, para buscar algun 
medio efectivo y solventar esas 
deudas, pero los residentes no han 
atendido el llamado. Recuerda el 
funcionario edilicio que la alcaldla 
es como cu�lquier empresa que vi-. 
ve de sus ingresas. 11Con los 
vecinos de la colonia Santa Lucia 

EMPRENDERAN JUICIOS 
EJECUTIVOS 

Montoy• González, dijo que ante 
la negligencia de los morosos de no 
ponerse al dla con sus com
promisos, la alcaldla emprenderá 

-Favor pase a la Pég. 53. 
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i Edición Dedicada a la VII � ·1· Feria Internacional Mañana � Con motivo de la lna uración de la Vll Feria Internacional de . : 
¡ El Salvador, nuestro pe�dico publicará un Suplemento Especial � ·1· dedicado a dicho evento, mañana viernes s de noviembre, ela- � 
•· horado por el Departamento de Relaciones Públicas. En el mismo � 

se encontrarán amplias informaciones, relacionadas con la Feria, � 
tales como "Historia de la Feria", "Exposición Audiovisual en el .�? 
Pabellón de los EE.UU . ", "Costa Rica en la VII Feria", 

< "Alemania, su poderlo industrial". :? � "Disel\adores canadienses buscan mercados para sus pro-1' �1 duetos", "Ola de China en la Feria", "Nuevos Prodictos de los � 
EE.UU.", "Las Ferias Austriacas Invitan", "Francia, la Feria 
Espinal, un triunfo para el Futuro Forestal", "El Brasil de Hoy" y 1 Programa de Inauguración de la VII Feria. , 

Todas ellas de �pecial interés para nuestros lectores. � :? 
.:::%Z:"�=z«.s-;::::::::�x?.;.;:;S�:(.:$:=::::::::::;;.w.-:;.:��:-_,;,:;x,."!oc:d� �,!&b1f1 
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